
La  #nottedellonestà
dall’estero
“Incredibile ragazzi! Ci danno più spazio nei tg stranieri che
non nel nostro Paese e questa la dice lunga. Poi hanno il
coraggio di offendersi se li chiamiamo Media di regime Come
aveva previsto Beppe è stato dato risalto al fatto che ha
chiamato Renzie buffoncello e non è forse vero?Uno che con le
parole dice una cosa e con i fatti ne fà un’altra così,per
curiosità,come  viene  chiamato??Guardate  questo  servizio  in
spagnolo, confrontatelo coi servizi proposti qui in Italia e
trovate le differenze!”
PS: segnalate altri eventuali servizi dei tg stranieri nei
commenti
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